
日進市一般廃棄物処理基本計画（案）パブリックコメント実施結果について

意見募集期間：令和3年12月10日（金）から令和4年1月11日（火）まで

意見提出者数：2名

提出意見件数：7件

意見
番号

意見者
番号

該当ページ 意見内容 市の考え方

1 1

1頁の4段目 「成果は上がっているものの」を「成果が上がってい
ることを評価します。しかしながら」と修正をお願い
します。
＊人口が増えているにも関わらず、大型商業施設が出
来たにも関わらず、ごみの減量が進んでいることを評
価してください。

ご意見の主旨は、計画本文作成に反映します。

2 1

P.22 生ごみの減量にコンポストの普及を挙げてください。 ご意見の主旨は、計画本文作成に反映します。

3 1

- 庭のある家庭は、生ごみを庭に埋め、堆肥化すること
を推奨してください。

生ごみを直接庭に埋めることは公衆衛生や生活環境の保
全に支障が生じる恐れがありますので、計画では堆肥化
容器等の利用による堆肥化を推奨いたします。

4 1

P.23　施策2 剪定枝の取り組みに、「・家庭の庭木の剪定枝・枯葉
などを別途収集する。」を入れてください。

ごみ集積所での収集については現時点で実施予定はあり
ませんが、受け入れ可能な資源ステーション等の設置に
ついては引き続き検討してまいります。

5 2

１ページ、16
ページ

中間見直しの背景と趣旨の中で、カーボンニュートラ
ルに触れるべきだと思います。ごみ減量が二酸化炭素
排出抑制に繋がることを基本方針に書き込むべきであ
ると思います。

ご意見の主旨は、計画本文作成に反映します。

6 2

19ページ～24
ページ

目標値に1人1日当たり家庭系燃えるごみ量の削減と事
業系ごみの削減を新設したことはとても良いと思いま
す。重点施策の何がどれだけ効果があがっているのか
を毎年検証し、目標値を達成できるよう市民と事業者
が行政と共に努力を重ね、目標値達成を喜び合いたい
です。市民（事業者を含む）へも丁寧な情報提供を行
い、インセンティブを高めて欲しいと思います。

ご意見の主旨は、計画本文作成に反映します。

7 2

19ページ～21
ページ

事業系年間ごみ量見直しの理想値に対する目標値の設
定について、紙リサイクル効果を２０％とするのは、
低すぎるように思います。事業系紙ごみは尾三衛生組
合への搬入を禁止するくらいのことをして、紙リサイ
クル効果の割合を高くすべきと考えます。事業者の脱
炭素の取り組みは待ったなしと聞いていますので、２
０％では余りにも低すぎると思います。

事業系紙ごみの尾三衛生組合への搬入禁止については十
分な検討が必要ですが、尾三衛生組合へ紙ごみを搬入す
る事業者へリサイクルの協力を呼び掛けてまいります。
目標値の設定について数値が低いとのご指摘は理解でき
ますが、計画では、これまで施策を実施してきた中でも
リサイクルが進んでいない現状において、最低限、20％
は達成したいとの考えにより設定したものです。
いただいたご意見については、次期計画策定の際の参考
にします。


